

**Tras cierre de L1 del Metro**

# Cámara de Diputados dialoga con autoridades de CDMX por ruta de RTP en San Lázaro

Debido a que a un costado de la Cámara de Diputados se instaló una de las paradas de la ruta provisional de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP), que se habilitó ante el cierre por remodelación de la Línea 1 del Metro, autoridades de la Ciudad de México y del recinto legislativo conversaron acerca de los asuntos que se deberán resolver al respecto.

La secretaria general de la Cámara, Graciela Báez Ricárdez, afirmó que se mantiene un diálogo con quienes coordinan las redes de transporte capitalino, ya que la calle en la que se instaló una de las paradas es la principal ruta de acceso para trabajadores, visitantes y de diputadas y diputados.

“Lo único que queremos es facilitar el trabajo de las y los legisladores y también, desde luego, el acceso a la Cámara de Diputados”, sin dejar de considerar las necesidades de los usuarios de la Línea 1.

Además, afirmó que las autoridades capitalinas “son sensibles” a las jornadas prolongadas que se desarrollarán en las próximas semanas, debido al inicio del periodo ordinario de sesiones, entre las que se encuentra la discusión y aprobación de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos de la Federación, así como las manifestaciones que ocurren afuera del recinto en esa temporada.

<https://www.razon.com.mx/mexico/camara-diputados-dialoga-autoridades-cdmx-ruta-rtp-san-lazaro-490120>